

Hoy estamos asistiendo en esta ciudad, en esta isla, en nuestro archipiélago canario, a un acto solidario de trascendencia internacional en apoyo a la lucha del pueblo saharaui. Un corredor de maratón finaliza aquí y ahora un recorrido de más de 500 km por todas las islas. Su expresión de amor por esta causa le ha llevado anteriormente a correr diferentes lugares del mundo para visibilizar la tragedia de los saharauis, expulsados cruelmente de su territorio desde 1975, así como denunciar como este noble pueblo está siendo reprimido de forma feroz, silenciados, asesinados y desaparecidos en el territorio ocupado del Sahara Occidental.

Como referencia digamos que el 30 de agosto 2023, realiza corriendo la distancia que separa Estrasburgo (Francia) y Ginebra (Suiza), sede de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, siempre acompañado por Djiby Dieye en un esfuerzo titánico para apoyar la postura del Sahara ante el citado órgano defensor de los Derechos humanos.

Joseba Alzueta, GRACIAS. Gracias infinitas por tu compromiso con el pueblo saharaui. Gracias por tu labor en pro de la Paz y Solidaridad entre los pueblos. También por tus palabras en cada una de las paradas de las diferentes rutas, por tus pensamientos, como cuando expresabas en algún momento:

“Ir a un campamento de refugiados es un viaje que todos deberíamos de hacer, porque impacta a todos los niveles y es muy necesario”

Gracias Joseba, gracias Djiby siempre estaremos juntos en esta hermosa lucha.

Decía Nelson Mandela

“Porque ser libre no es solamente desamarrarse las propias cadenas, sino vivir en una forma que respete y mejore la libertad de las demás personas.”

El Sahara Occidental, antigua provincia española, lleva 50 años entre el exilio, la represión de la ocupación, sin que se le haya dado una solución de conformidad con el recto proceder Internacional en acto de justicia del pueblo saharaui a la autodeterminación como así señalan diversas resoluciones de las Naciones Unidas y de Tribunales que han sentenciado sobre este derecho inalienable.

En el Sahara se vive una situación de guerra como consecuencia de la violación del alto el fuego por parte del ejército marroquí, con el silencio del gobierno español, que recordemos, es la potencia administradora del territorio y abandonando esa obligación, y la complicidad de la ONU que mira para otro lado mientras se vulneran permanentemente los Derechos Humanos en la zona ocupada por Marruecos.

Desde el triste abandono del territorio del Sahara por la población y la retirada vergonzosa del ejército español, la sociedad española viene expresando la más energica condena a las agresiones perpetradas por el ejército del genocida rey de Marruecos contra la población saharaui en los territorios ocupados, así como

el rechazo frontal al inaceptable comportamiento de traición del gobierno de España ante los acontecimientos que se viven en el Sahara Occidental.

Hoy, una vez más, instamos al Gobierno español a cumplir con sus obligaciones como potencia administradora del territorio saharaui pendiente de descolonización para que la población saharaui pueda acceder a su libertad e independencia, a la vez que reclamamos al gobierno de España el cese inmediato de la venta y donaciones de armas al represor ejército marroquí.

Denunciamos los crímenes de lesa humanidad que viene cometiendo Marruecos, el hostigamiento y la brutalidad con que vienen persiguiendo a la población autóctona del Sahara, especialmente a activistas y periodistas. Es por lo que también reclamamos la presencia de observadores internacionales de Derechos Humanos, del Comité Internacional de la Cruz Roja y de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU para garantizar los derechos humanos de la población saharaui. Hasta ahora todo esto ha sido en vano por la obstrucción del gobierno de Marruecos y la complicidad de España e instituciones internacionales.

En ese mismo sentido exigimos la liberación de los presos políticos saharauis, muchos de los cuales están condenados injustamente a penas de entre 10 y 30 años, e incluso a cadenas perpetuas, solo por el hecho de reivindicar el derecho de su pueblo a la autodeterminación e independencia como cualquier otro país del mundo.

Así mismo pedimos a las empresas españolas instaladas en el territorio abandonen el mismo, finalizando el expolio del territorio por contravenir el Derecho Internacional, porque el único dueño legítimo de esos recursos es el propio pueblo saharaui.

Por ello pedimos la defensa de la legalidad internacional, el apoyo y respeto del legítimo Derecho a la libertad del Pueblo Saharaui, como el reconocimiento formal del status diplomático del Frente Polisario como único y legitimo representante de la Republica Árabe Saharaui Democrática.

A través de este Manifiesto solicitamos a la sociedad civil y a sus organizaciones que continuemos reforzando los apoyos a esta justa causa por la libertad del pueblo saharaui, por dignidad, por la deuda política e histórica y, sobre todo, por la Solidaridad entre los Pueblos.

Cerramos este Manifiesto con un pensamiento de Lewis Carroll

“Uno de los secretos de la vida, por lo que realmente vale la pena, es lo que hacemos por los demás”

VIVA EL PUEBLO SAHARAUI

VIVA LA SOLIDARIDAD ENTRE LOS PUEBLOS.